

**COFFRET MUG  
+ BOUGIE**

**Mug + candle set**



Ref : 311242 - Lot N°: 07-23/01

**COFFRET  
MUG+BOUGIE**

Contient du contenu du Benzyl benzoate, Coumarin, Cinnamyl alcohol. Peut causer une réaction allergique. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. Nocif pour les organismes aquatiques, entraîne des effets néfastes à long terme. ATTENTION - Risque de brûlure. Ne laissez jamais brûler une bougie sans surveillance. Tenir à l'écart de tous ce qui peut prendre feu. Tenir à l'écart des enfants et des animaux domestiques. Retirer la bougie du contenant avant utilisation. Utiliser la bougie dans des endroits ventilés. Peu polluant, ne pas laisser le produit dilué ou en grande quantité, pénétrer la nappe phréatique, les eaux ou les canalisations. Eliminer le contenu/récipient conformément à la réglementation locale/régionale/nationale/internationale. ATTENTION : Ce contenant n'est pas prévu ni adapté pour recevoir de la nourriture. Ne pas stocker du comestible à l'intérieur (aliment ou boisson). Ne pas jeter l'emballage pour références ultérieures.

Indications à conserver / Conservar estas indicaciones /  
Indications to keep - Made in P.R.C. Fabriqué P.R.C. - BMR Group,  
122 Rue du commandant Rolland, 13008 Marseille,  
France/Francia  
Retrouvez plus d'informations sur le produit et son  
utilisation sur: [www.utilisationproduit.com](http://www.utilisationproduit.com)

**MUG + CANDLE SET**

Contains benzyl benzoate, coumarin, cinnamyl alcohol. May cause an allergic reaction. If medical attention is needed, keep container or label available. Harmful to aquatic organisms, causes long-term adverse effects. CAUTION - risk of burns. Never leave candle burning unattended. Keep away from anything that can catch fire. Keep away from children and pets. Remove candle from container before use. Use in ventilated areas. Low pollutant, do not allow diluted or large amounts to enter water table, waterways or sewers. Dispose of contents/container in accordance with local/regional/national/international regulations. CAUTION: this container is not intended or suitable for holding food. Do not store any edible material inside (food or drink). Do not discard packaging for future reference.

Indications to keep / Conservar estas indicaciones / Indications to keep - Made in P.R.C. - BMR Group, 122 rue du commandant Rolland, 13008 Marseille, France/Francia  
Find more information about the product and its use on:  
[www.utilisationproduit.com](http://www.utilisationproduit.com)

